

KITS SCOLAIRES, APPUIS AUX BIBLIOTHEQUES

L'accompagnement de la Fondation Kéba Mbaye salué par le ministère de l'Education nationale

Le secrétaire général du ministère de l'Education nationale, Ousmane Sow, a loué l'accompagnement et l'appui de la Fondation Kéba Mbaye à l'endroit du secteur de l'éducation. C'était lors de la cérémonie de remise de kits scolaires à des écoles primaires qu'organise depuis sept années cette fondation. Ousmane Sow a jugé cette opération « salubre et qui soulage » les parents et le ministère de l'Education nationale en ce début de rentrée.

« Avec cette distribution de kits scolaires, la Fondation aide le ministère de l'opérationnalisation du démarrage effectif des cours le jour de la rentrée. La Fondation

est un partenaire stratégique du ministère dans le sens où elle aide aussi à l'équipement de bibliothèques scolaires. Ce qui permet un relèvement du niveau de lecture dans l'élémentaire. En plus, ces kits sont distribués aux élèves méritants et à ceux venant de familles modestes. Les critères sociaux et pédagogiques sont mis en avant », a-t-il précisé.

Pour cette distribution de kits scolaires, 60 écoles primaires en seront bénéficiaires. 3.500 élèves de ces écoles seront récompensés et 3.300 nouveaux ouvrages viendront renforcer la dotation des 33 bibliothèques d'école créées par la Fondation Kéba Mbaye. Ce qui

fait dire au président de ladite Fondation que sa structure apporte sa contribution aux côtés du gouvernement pour relever progressivement le défi de l'éducation nationale.

Il a souligné qu'entre 2010 et 2015, ce sont plus de 12.000 kits scolaires et 8.600 livres, pour un coût total de plus de 145.000.000 de FCfa, qui ont été consacrés à l'éducation des enfants du Sénégal par la Fondation Kéba Mbaye. Les distributions auront lieu dans les régions de Dakar, Thiès, Kaolack, Fatick, Louga, Saint-Louis, Matam, Tambacounda, Kédougou et Ziguinchor.

Oumar NDIAYE



SENEGAL-EDUCATION

LA FONDATION KÉBA MBAYE S'EST APPROPRIÉE LE CONCEPT "UBBI TEY JANG TEY" (OFFICIEL)

20 octobre 2016 à 14h50min

Dakar, 20 oct (APS) – La Fondation Kéba Mbaye s'est approprié le concept "Ubbi tay Jang tay" en mettant à la disposition des apprenants, des supports pédagogiques indispensables pour un démarrage effectif des enseignants-apprentissages, a estimé le secrétaire général du ministère de l'Education nationale, Ousmane Sow.

"L'action est non seulement salubre, mais elle est particulièrement opportune car bien ciblée puisque la Fondation vise aussi bien les élèves très méritants que ceux issus de familles démunies", a-t-il soutenu, jeudi, lors d'une cérémonie de remise de kits scolaires.

Pour Ousmane Sow, la Fondation s'inscrit dans la réalisation des idéaux et objectifs du Programme d'amélioration de la qualité, de l'équité et de la transparence (PAQUET).

"L'Etat consacre d'importants moyens pour créer un environnement de travail propice et motivant. Toutes les dispositions sont prises pour pacifier l'espace scolaire et faire du « Ubbi tey jang tey » une réalité", a-t-il ajouté.

Dans le cadre de son partenariat avec le ministère de l'Education, la Fondation démontre ainsi qu'elle est "d'utilité publique".

Pour le secrétaire général du ministère de l'Education nationale, les différents partenaires comme la Fondation Kéba Mbaye doivent être cités en exemple, en raison de la "claire conscience qu'ils ont de la place et du rôle de l'Education pour le décollage et l'émergence de notre pays".

"En accompagnant les meilleurs élèves et ceux issus de familles nécessiteuses, à travers le Sénégal, elle apporte sa contribution aux côtés du gouvernement pour relever progressivement le défi de l'éducation nationale", a souligné le président de la Fondation, Kéba Bâ.

Au ministère de l'Education où les premiers kits ont été remis, 105 élèves ont reçu des sacs contenant des cahiers, des stylos, protèges, entre autres.

Pour l'année 2016, l'opération touchera 60 écoles bénéficiaires dans 10 régions pour un total de 3.500 élèves, et 3.300 nouveaux ouvrages viendront renforcer la dotation des 33 bibliothèques d'école créées par la Fondation Kéba Mbaye, selon son président.

Entre 2010 et 2015, ce sont plus de 12.000 kits scolaires et 8.600 livres pour un coût total de plus de 145.000.000 Francs CFA qui ont été consacrés à l'éducation des enfants du Sénégal par la Fondation Kéba Mbaye.

ADL/ASG

ENQUÊTE

VENDREDI 21
OCTOBRE 2016
NUMÉRO 1599

KITS SCOLAIRES

3 500 élèves ont bénéficié de kits scolaires de la Fondation Kéba Mbaye. Qui vient par-là apporter sa contribution au défi de l'Éducation nationale. La cérémonie de lancement officiel de l'opération Kits et bibliothèques scolaires a eu lieu hier, au ministère de l'Éducation nationale. Les écoles Oumar Ameth Wane de Gueule Tapée et, Alassane Alou Ndiaye de la Médina ont reçu 150 kits. Ce qui a fait dire à la directrice de l'enseignement élémentaire, Khady Diop Mbodji, que cette action de soutien aux meilleurs élèves et ceux issus des familles défavorisées participe à l'amélioration de la qualité. Parce que le besoin en dotation de manuels est là. Ces élèves vont, d'une part, travailler dans de meilleures conditions et d'autre part, être à l'abri des besoins scolaires. Ce qui va soulager leurs parents. "Cela va permettre aux élèves de suivre correctement les enseignements-apprentissages. Sans supports, outils, nous avons des difficultés à avoir des enseignements de qualité", a dit la directrice. Mme Mbodji reste persuadée que cet acte va contribuer à l'atteinte de cette qualité dans l'Éducation de base, mais surtout dans l'enseignement élémentaire.

KITS SCOLAIRES (SUITE)

La Fondation Kéba Mbaye va intervenir dans dix régions du Sénégal dont Dakar, Thiès, Kaolack, Fatick, Louga, Saint-Louis, Matam, Kédougou, Tambacounda, Kédougou, Ziguinchor. L'objectif visé est d'aider les meilleurs élèves et ceux issus de familles défavorisées à acquérir les outils nécessaires à leur formation. "A chaque fois que nous intervenons dans une école, nous continuons à y œuvrer. Nous ne retirons aucune école pour la remplacer par une autre. Chaque année, nous approfondissons la liste des bénéficiaires", a fait savoir le directeur de la Fondation, Kéba Ba. Selon ce dernier, cette année, 20 millions F CFA ont été injectés dans l'opération. Entre 2010 et 2015, ce sont plus de 12 000 kits scolaires, 8600 livres, pour un coût total de 145 millions de F Cfa qui ont été consacrés à l'Éducation des enfants du Sénégal. Le secrétaire général du ministère de l'Éducation nationale, Ousmane Sow, juge ce geste opportun et considère que la Fondation Kéba Mbaye s'est approprié le concept "ubi tey jang tey", en mettant à la disposition des apprenants, des supports pédagogiques indispensables pour un démarrage effectif des enseignements.

Distribution de 3 500 kits scolaires : La Fondation Kéba Mbaye s'approprie le Ubbi tey Jang tey

Ngoundji DIENG

Société- 21 October 2016

La Fondation Kéba Mbaye a lancé hier, au ministère de l'Éducation nationale pour la 7ème année consécutive, la distribution de kits et bibliothèques scolaires aux écoles élémentaires publiques (cartables + fournitures scolaires) et des dotations de bibliothèques d'écoles. Une façon pour cette fondation de faire du slogan Ubbi Tey Jang Tey, une réalité.

La Fondation Kéba Mbaye participe à rendre effectif le slogan Ubbi tey Jang tey. Elle a en effet distribué aux élèves de Allassane Ndiaye Allou de la Médina et une autre école de la Gueule Tapée, 105 kits scolaires. Une manière pour les membres de cette fondation d'accompagner les meilleurs élèves et surtout ceux issus de familles nécessiteuses. Elle apporte ainsi sa contribution aux côtés du Gouvernement pour relever progressivement le défi de l'Éducation nationale. Venu présider la rencontre, Ousmane Sow, le Secrétaire général du ministère de l'Éducation, a salué cette initiative et a souligné que la Fondation s'est approprié le concept Ubbi tey Jang tey, en mettant à la disposition des apprenants, des «supports pédagogiques indispensables pour un démarrage effectif des enseignements et apprentissages», relève-t-il. Pour le Secrétaire général, l'action est doublement salubre, car elle cible aussi bien des élèves méritants que ceux issus des familles démunies. Ce qui, selon lui, cadre bien avec les objectifs du Paquet, qui énonce clairement une option pour la qualité, la transparence et l'équité dans un contexte de lutte contre la pauvreté et la vulnérabilité notamment dans certaines régions. Ces 105 kits distribués à Dakar ne constituent que la première manche. La Fondation compte toucher 3 500 élèves. Également 3 300 nouveaux ouvrages viendront renforcer la dotation des 33 bibliothèques d'école créées par la Fondation Kéba Mbaye, selon son tout nouveau président, Kéba Bâ. En somme pour l'année 2016, l'opération touchera 60 écoles bénéficiaires et couvrira progressivement 10 régions dont Dakar, Thiès, Kaolack, Fatick, Louga, Saint-Louis, Matam, Tambacounda, Kédougou et Ziguinchor.

Entre 2010 et 2015, ce sont plus de 12 000 kits scolaires et 8 600 livres qui ont été distribués pour un coût total de plus de 145 000 000 francs Cfa. Un effort que la Fondation compte renouveler chaque année pour soutenir, dit-elle, l'éducation des enfants du Sénégal.

ndieng@lequotidien.sn

Walf Quotidien

SAMEDI 22 DIMANCHE 23 OCTOBRE 2016

La clarté

d'informations générales

N° 7378 Prix

32^{ème} année lssn 0850 6000

EDUCATION

ACCOMPAGNEMENT DES ELEVES 3 500 kits scolaires et 3 300 livres offerts à 60 écoles

Les meilleurs élèves et les enfants dont les parents sont démunis ne sont pas oubliés par la Fondation Kéba Mbaye. Dans un communiqué, cette organisation qui milite pour la solidarité et l'entre aide, a donné,

pour cette année scolaire 3 500 kits scolaires et 3 300 nouveaux ouvrages à des élèves issus de 60 écoles de 10 régions du Sénégal. Pour ce qui concerne Dakar, la cérémonie de remise des fournitures a

été précédée hier, au ministère de l'Education nationale où 105 élèves bénéficiaires ont été dénombrés. Le président de cette fondation, Kéba Bâ affirme que ces livres vont renforcer la dotation des 30 bibliothèques d'école créées par la Fondation Kéba Mbaye. Il indique, entre 2010 et 2015 plus de 12 000 kits scolaires et 8 600 livres pour un coût total de plus de 145 millions de francs Cfa, ont été consacrés à l'éducation des enfants du Sénégal par la Fondation Kéba Mbaye.

Mamadou GACKO